

En Santa Eulalia

SANTA EULALIA 7

LA LLAGOSTA 1

El empate conseguido el pasado domingo en Bifurcación fué el motivo de que una considerable cantidad de público se personase en el campo para ver cómo el equipo local se deshacía del que le tocaba de turno; y lo hizo a placer, pudo vencer holgadamente, cosa que no había sucedido en los dos Campeonatos Comarcales en que ha participado el Santa Eulalia.

El partido se desarrolló en la más completa normalidad, pero, no se decidió hasta la segunda mitad, contribuyó al buen desarrollo la labor del señor Solanes y la resignación del equipo visitante al ver que los goles entraban en su marco con tanta frecuencia. Los primeros momentos fueron de juego nivelado y el primer ataque corrió a cargo de los visitantes, teniendo que ceder los locales el balón a corner, quizá fué la única jugada en que se lució toda la delantera, poco a poco fué perfilándose la superioridad local, aunque en el primer tiempo sólo se marcaron dos tantos. En la segunda los de La Llagosta salieron con más brío, pero los blanquiverdes les doblaron pronto y en pocos minutos les marcaron dos tantos más. El gol de los forasteros fué conseguido en una falta tirada bombeada sobre puerta y en la que Maspons no hizo ningún esfuerzo por creer saldría fuera, después de este gol tan afortunado pareció cobrar fuerza pero sin resultado positivo y antes de finalizar el encuentro aún se les marcaron tres tantos más y más hubieran sido a no ser por la buena actuación del meta y trío defensivo. El equipo de La Llagosta no es un mal equipo, sólo les falta penetración y en cuanto cuajen será un conjunto de difícil vencer, ya que además poseen una moral y una deportividad que demostraron hasta el último minuto de juego, jugando como si el resultado les fuera propicio en vez de adverso.

La actuación del señor Solanes, no tuvo dificultades porque no se las creó y demostró clarísimamente cómo debe arbitrase un partido, especialmente en lo que concierne a los fueros de juego, pues no dejó pasar ni uno, señalándolos oportu-

namente e igual que las demás faltas.

Alineaciones:

La Llagosta. — Suñé, Candini, Escrihueta, Montras, Vargas, Morral, Verdes, Vilallonga, Pujol, Fonnollet y Garrigó.

Santa Eulalia. — Maspons, Dantí, Roca, Saló II, Tura, Saló I, Romeu, Galobart, Vila, Flaqué y Valentí.

Marcaron los goles: Vila (4), Flaqué (2) y Valentí de penalty.

Jotemese.

En Aiguafreda

AIGUAFREDA 3

SAN JUAN DE MONCADA 2

El cronista empieza por confesar que no vió este partido. No pudo verlo, con harto sentimiento por su parte, pues se lo impidió el tener la cara hinchada. No haya algún malicioso lector que piense, quizás un poco burlescamente, que ésto fuera debido a alguna causa contundente. Puedo asegurarle que no. Un inoportuno cuanto más desagradable dolor de muelas, fué el motivador de ambas cosas: de tener la cara hinchada y de no poder ver el partido. Por lo tanto, el cronista no pretende "cronicar" (este verbo, ¿no lo habré inventado yo?), lo que no vió. Pero habiendo hablado con "testigos presenciales del hecho", cree que puede dar algunos ligeros detalles que serán... por referencias.

Las "referencias" me dicen...

...que el campo presentaba un magnífico aspecto, prueba de la expectación que había despertado este partido, por presentarse en el terreno local, por primera vez, el equipo del San Juan, imbatido aún en la presente competición y por presentar el equipo local su mejor conjunto.

...que fué éste, el mejor partido que se ha presenciado en el terreno local en lo que va de temporada. (Doble pena para el cronista, que ha tenido que presenciar todos los peores).

...que el público local salió altamente satisfecho, no sólo del resultado, sino, también, del desarrollo del partido y del comportamiento de todos los jugadores locales, que batallaron bravamente, y si alguno flojeó, no fué por falta de voluntad.

...que si el Aiguafreda pudiera mantener la misma alineación, aún daría que hablar en la presente competición. Lo malo es que el próximo domingo ya será completamente distinta...

...que el San Juan es un sólido conjunto, de fondo inagotable y juego viril, en ocasiones excesivamente "viril".

...que el partido fué, en todo momento, competido, igualado y emocionante, cómo lo prueban las fre-

cuentes ovaciones con que el público premiaba las buenas jugadas de los dos bandos. (El cronista, desde su casa, oía los aplausos).

...que la misma igualdad con que se desarrollaba el partido, se reflejaba en el marcador, que se mantuvo indeciso hasta los últimos momentos.

...que los goles subieron al marcador por el orden siguiente: Marca el San Juan. Empata el Aiguafreda. Vuelve a marcar el equipo local. Descanso. Empata el San Juan (de penalty). Y al final... vino lo bueno. Mejor dicho, vino lo malo.

...que faltando unos seis o siete minutos para el final, con un empate a dos que en aquellos momentos habría satisfecho a ambos equipos, se produjo el tercer tanto local, de la victoria. Fué un gol un poco fantasma; una pelota de aquellas que, después de dar en el larguero, rebotan dentro de la portería y vuelven a salir. El árbitro estaba bien situado y concedió el gol.

...que por lo visto (lo que vieron mis informadores), los del San Juan discreparon del fallo del árbitro y, como primera reacción, uno de sus jugadores le agredió, siendo secundado inmediatamente por sus compañeros y por buen número de seguidores del equipo, que invadieron el campo con propósitos nada recomendables.

...que los jugadores locales, así como los directivos, acudieron prontamente en defensa del árbitro, logrando sustraerle de las iras de los excitados sanjuanistas y restablecer, por fin, el orden.

...que las personas situadas cerca de la portería, confirmaron que, efectivamente, la pelota había entrado, lo cual el mismo portero del San Juan lo reconoció. (Vox populi).

...que al finalizar el partido, hubo un nuevo conato de agresión al árbitro, que tuvo que salir custodiado y protegido por los señores de la Junta local.

...que unos hechos tan lamentables, nada dicen en favor de la deportividad de jugadores y seguidores del San Juan.

...que el arbitraje del señor Brau, puede considerarse como excelente, y lo abona el hecho de que señalara dos penaltys contra el equipo local, de los que sólo entró uno.

Todo por las "referencias".

J. L. Lascalles.

Jueves, día 3 de Mayo

IX Exposición Provincial Ganadera



Sellos de goma Grabados Rótulos LIBRERIA CARBO